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Entrevista con Manuel López San Martín 

 

 “Lo decías muy claramente, ellos van sobre el dinero, sobre los puestos, sobre los cargos y Marko 

Cortés lo ve tan normal, para él es algo tan cotidiano, ordinario, que no tiene empacho en ponerlo en 

su propia red para reclamarle al gobernador de Coahuila que no le cumpla. 

“Tú decías algo, raya en la ilegalidad, yo creo que no, es totalmente ilegal. No estamos hablando 

ahorita de tema penal, estamos hablando de un ilícito electoral. Lo que nosotros presentamos es una 

queja ante el INE ¿por qué? Porque la legislación electoral prevé la conformación de coaliciones, 

perfectiblemente es legal, pero no el reparto de esas posiciones. Están transgrediendo la norma y 

violando la Constitución y debe haber una sanción severa por parte del INE”. 
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